

Embajador de Antigua y Barbuda destaca apoyo de Cuba a su país



Por Yamilé Aliaga Naranjo y Reynaldo Calderín

La Habana, 12 abr (RHC) El embajador de Antigua y Barbuda en La Habana, Peter O'Donnell Benjamin, concedió una entrevista vía e-mail a Radio Habana Cuba donde ofreció detalles sobre los inicios, hace 25 años, de las relaciones de amistad entre esa nación caribeña y Cuba.

Igualmente se refirió a la recuperación de su país tras el azote del huracán Irma, en 2017; y su posición respecto a la situación en Venezuela, entre otros temas.

Sus respuestas destacan el mes de abril de 1994, cuando ambos gobiernos decidieron establecer relaciones diplomáticas, y la valía de los entonces mandatarios Lester Bird, y Fidel Castro (1926-2016), quienes reconocieron el potencial de una amistad excelente y constructiva, cuya aguda previsión sentó las bases para nexos excepcionalmente estrechos, sobre los cuales líderes sucesivos han continuado construyendo hasta hoy.

Los vínculos diplomáticos entre las dos naciones se caracterizan por la solidaridad, el apoyo y la cooperación mutuamente beneficiosa y se consolidaron aún más al aumentar las visitas de alto nivel, especialmente en 2017, cuando el expresidente cubano Raúl Castro, visitara su país para convocar la Cumbre CARICOM-Cuba y sostener una reunión bilateral con el Honorable Gaston Browne, primer

ministro de Antigua y Barbuda.

Peter Oneil, resaltó también que Cuba ha realizado importantes contribuciones al desarrollo socio-económico de Antigua y Barbuda a través de la asistencia en salud, educación, obras públicas, deportes y cultura y gracias a ese apoyo, su país ha logrado reconstruirse en un 60 por ciento tras el daño sufrido por el paso del huracán Irma.

Al respecto, agradeció a la mayor isla de las Antillas, el envío de dos buques de carga a Barbuda, que transportaban 50 toneladas de suministros de socorro y desplegó cerca de 25 profesionales, entre electricistas y trabajadores de la construcción para ayudar en los esfuerzos de recuperación y reconstrucción.

El diplomático enfatizó que Cuba tuvo ese gesto en un momento en que el territorio nacional se preparaba para el ataque del meteoro, "lo que demuestra la generosidad de este país", apuntó.

Al referirse a Venezuela, el embajador de Antigua y Barbuda en La Habana, expresó que su gobierno aboga porque se permita a esa nación determinar su propio futuro a través de un diálogo significativo e interno entre las partes contendientes.

"Ese diálogo, explica O'Donell, debe desarrollarse dentro de los límites de la Constitución y el estado de derecho, ya sea por referéndum, elecciones o cualquier otro mecanismo acordado".

Por último, Peter O'Donell Benjamin, reafirmó que Antigua y Barbuda sigue plenamente comprometido con los principios de la Carta de las Naciones Unidas y, en particular, con la igualdad soberana de los Estados, la no intervención y la no injerencia en los asuntos internos.

Reiteró que su gobierno mantendrá su lucha contra el injusto bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra la República de Cuba, desde hace casi 60 años.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/188279-embajador-de-antigua-y-barbuda-destaca-apoyo-de-cuba-a-su-pais>



Radio Habana Cuba